

令和2年10月18日

蒼緑祭

10月18日（日）に蒼緑祭を行いました。

当初は10月17日（土）の予定でしたが、残念ながら雨により順延しました。日曜日には晴天になり、芝に雨粒は残っていましたが無事開催することができました。

合唱の部では、どのクラスも素晴らしい歌声を披露してくれました。スタートをきった一年生の元気いっぱいの歌声や負けん気の強い二年生のハーモニー、先輩らしい堂々とした三年生の立ち振る舞い、また各クラスの指揮者や伴奏者の表現力、とても感動する合唱となりました。

ソーラン演舞では、3つのブロックに分かれ、それぞれのチームカラーのハチマキをつけて演舞を行いました。法被を着た三年生の演舞は圧巻でした。一年生、二年生もそれに負けじと一生懸命披露していました。

三年生からのサプライズダンスでは、三年生が一丸となってダンスを披露しました。コロナウイルスが流行し、初めての集団での学校行事。感染症対策も考えながら振り付けや位置取りを行いました

感染症対策を取り入れた新生活様式により、以前通りとはいきませんが、工夫しながら少しずつ出来るようになってきました。生徒たちにとって一度しかない中学校生活が思い出深いものとなるよう手助けができればと思います。



